
令和 6年度１回運営委員会議題 

 

■日時：令和 6年６月 17日（月）19:00～21:00 

■場所：ＷＥＢ会議（ＺＯＯＭ使用） 

■出席：鈴木勝行、宮﨑弘子、佐藤英人、大熊勝、松本明世、真野博、廣川千恵子、 

山本悦男、山本実穂、沢田典大、浅井敬三 

■議長：鈴木勝行 

■書記：宮﨑弘子 

■資料：議題 

 

1. 魚捕りイベント開催について 

①７月 28日（日）都幾川新玉川橋 

→予定通り実施するが、企画内容、参加対象者等については、次回運営員会で検討。 

 ➁8月 11日（日）都幾川二瀬橋 

 →・東松山県土整備事務所に確認したところ、河畔林伐採は済んでいるが、9 月に土砂掘

削を予定しているとのこと。（山本悦男） 

 ・二瀬橋では、柵にチェーンがされており車両が河川敷に入れない状況になっている。

（松本） 

 →イベント実施は困難とみられるので、本年度は実施を見合わせる。 

 併せて、イベントに適切な会場を探す。 

 ➂8月 18日（日）高麗川獅子岩橋→予定通り実施。 

 ➃9月 16日（日）越辺川石今橋→予定通り実施。 

 

2. 2024年度アユ遡上状況調査予定について 

 ・7月 2日より、調査を開始する。 

・河川状況について意見交換を行った。 

 

3.一斉水質調査実施状況について 

 ・参加 28団体中、20団体が報告書提出済み。未提出団体については、6月中の提出をお願い

している。 

 ・高麗川ふるさとの会からメンバーの高齢化のため今年で水質調査を終了したい故の連絡が 

 ありました。来年度、継続調査を検討する。 

 〇高麗川 3か所 ①万年橋下 ②若宮橋  ➂中里堰 

 〇鶴舞川 5カ所 ①新生オート ②大家児童センター ➂浅羽ビオトープ樋門 

 ④浅羽野橋 ⑤万葉橋 

・現在、提出されているデータを佐藤委員に送付し、順次、データをまとめてもらう。 

 ・6月 19日（水）、秩父方面の水質調査を実施する。（鈴木、山本） 
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4.その他 

①栄東高校理科部からのＨＰ問い合わせについて 

 鈴木代表から、一斉水質調査への参加を含め、当会との今後の関りについて連絡を取る。 

 なお、当会の水質調査地点には芝川での地点がないので、参加の方向で進める。 

 ➁埼玉県への令和 5年度報告は完了した。（大熊） 

 ②法務局への役員名簿の更新について 3 年前から不要になっていたが、1 年ごとに更新するこ

とになった。（大熊） 

 ③全国水環境マップ実行委員会に、寄付 3万円を送付した。（宮﨑） 

 ④つるがしま環境まつり啓発展示（6/1～6/14）に展示した。（A１サイズ 3枚） 

 他の地域でも活用してください。（鈴木） 

 ⑤東京商工リサーチから団体概要記載事項更新の依頼があったので、記載し送付した。（宮﨑） 

 →今後は不要。 

 ➅川島様、欠席のため、荒川太郎右衛門地区自然再生協議会の報告はなし。 

 

次回 

 令和６年度第２回運営委員会 ＷＥＢ会議（ＺＯＯＭ使用） 

日時：2024年７月 15日（月）19：00～21：00  
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